



Le 25 février 2015

## Communiqué de presse

**DIFFUSABLE dès réception**

### Les ménages franciliens les plus aisés et les plus âgés ont davantage recours aux services à la personne

**E**n 2011, 13,5 % des ménages fiscaux franciliens soit 650 000 ménages recourent aux services à la personne. Les ménages les plus aisés, les plus âgés et les couples avec enfants sont les principaux utilisateurs de ces services.

Plus de 60 % des ménages utilisateurs habitent à Paris, dans les Yvelines et les Hauts-de-Seine. Les ménages franciliens faisant appel aux services à la personne seraient au nombre de 760 000 en 2025 si les comportements de recours restent constants et les politiques publiques inchangées.

Les services à destination des personnes âgées vont fortement augmenter dans un contexte de vieillissement de la population. Sur cette période, le nombre de ménages utilisateurs âgés de 70 à 79 ans augmenterait de moitié.

**Retrouvez l'étude sur :**

[www.insee.fr/fr/regions/idf/](http://www.insee.fr/fr/regions/idf/)

**Contacts presse :**

**Insee Ile-de-France :**

Éric BONNEFOI  
01 30 96 90 51  
[eric.bonnefoi@insee.fr](mailto:eric.bonnefoi@insee.fr)